

Guisando



Dans le Parc régional de Gredos, sur les rives de la rivière Tiétar, de 400m jusqu'aux 2.392m du Pic de la Mira, très aimé des montagnards et des alpinistes, s'étend Guisando, avec son climat méditerranéen comme un échantillon hétérogène d'écosystèmes différents. C'est n'est pas sans fondement qu'Alphonse XI fit déjà allusion à sa valeur faunistique.

Appartenant à la famille des Mendoza, jusqu'à ce que Carlos III lui accorde le rang de ville et juridiction.

L'harmonie entre son espace urbain et naturel lui permette d'avoir été déclaré Bien d'intérêt culturel en 1976. Son architecture urbanistique originale et traditionnelle la définit, et son église de la Purísima Concepción est le souvenir le plus précieux du passé.

Bien d'intérêt culturel

862